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Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Finanzen, Wirtschaft 
und Beschäftigung -

Tagesordnung 1 Punkt 9 der öffentlichen Sitzung am 27.04.2005  

Vorlage Nr. 05-F-01-0038

Abweichungen vom Haushaltsplan
- Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 19.04.2005 -
Der Magistrat möge berichten,

in welchen Bereichen der vorläufige Haushaltsabschluss 2004 wesentliche Abweichungen 
gegenüber den Ansätzen im Haushaltsplan aufweist,

wie weit die erwarteten Einnahmen aus Verkäufen der von der GeWeGe verwalteten 
städtischen Grundstücke mit einem angestrebten Gesamtvolumen von 45 Millionen Euro 
bisher realisiert werden konnten und welche Liegenschaften davon betroffen sind?

Beschluss Nr. 0109

 
 Der Antrag wird angenommen.

Die Ankündigung des Stadtkämmerers, dass in der nächsten Ausschusssitzung ein Bericht zu 
Abweichungen >1 Mio. € gegeben werden soll, wird zur Kenntnis genommen.
  

Wiederaufnahme in die Tagesordnung 08.06.2005

Frau Stadtverordnetenvorsteherin Wiesbaden,         .05.2005
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Horschler
stv. Vorsitzender

Die Stadtverordnetenvorsteherin Wiesbaden,          .05.2005

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Thiels
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat Wiesbaden,          .05.2005
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Dezernat III
mit der Bitte um weitere Veranlassung 

Diehl
Oberbürgermeister
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